

3月	豊川 愛護モニター報告	モニター区間	豊川:左右岸 当古橋～新城橋 管轄出張所:一宮出張所
実施日	令和3年3月31日	実施区間	三上橋～当古橋



今日は、春爛漫。桜を見ながら、堤防を歩きました。スギナに交じって、土筆もまだまだ、いっぱい生えてました。両手にいっぱい取らせてもらい、家で卵とじにして、晩酌のお供にさせていただきました。ヨモギの緑鮮やかな新芽もイッパイ出ていて、こちらは、レジ袋にパンパンに取りました。明日は、餅について、ヨモギ餅をイッパイ作ります。春の河原は、山菜の宝庫です。感謝感謝です。

川岸には、セーリングカヌーで有名な、アクアミューズ 141 が係留されていました。水がぬるんで、カヌー遊びには絶好の季節になってきました。当古橋の上は、水の流れもゆっくりで豊で、カヌーをゆったりと楽しむには、とても良いロケーションだと思います。持ち主が羨ましいです。ところで、もうすぐ日没なのに、持ち主がどこにも見当たりません。ロープで係留されているだけ、不用心ですねえ。



当古橋上の左岸川岸へ下りる道沿いの様子です。粗大ごみの不法投棄が長年にわたって行われています。愛知県、豊橋市、国交省の不法投棄を禁じる看板があちこちにありますが、ゴミの不法投棄は続いている。上記の看板の裏には、ネットが張られ、物理的にゴミの投棄ができないようにしてあります。さすがに、ネットを越えて投棄されているゴミはありませんでしたが、ネット張っていない、道路の反対側は、右の写真のとおりです。物は、ブラウン管テレビやら、壊れたプラスティック製品です。

このあたりは、鳥の種類も多く、バードウォッチングにも良いところです。自然観察と兼ねた、クリーンの取り組みがあったら、参加したいと思いました。斜面もあり、ちょっと危険な場所もあるので、しっかりとした服装や靴が必要ですが。誰か、企画してくれないでしょうかねえ。